

"Der Kreuzweg" von Vincent Fournier - Vernissage

Kartause Ittingen, Klosterkirche, 01.09.2024, 18:00 - 19:00 Uhr

Meditation | Leben und Glauben | Gottesdienst in der Kartause | Gemeinsam beten, feiern | Kultur, Begegnung, Erlebnis

Der Kreuzweg

Das Werk von Vincent Fournier in der Klosterkirche

Der Walliser Künstler Vincent Fournier stellt in der üppigen Rokokokirche von Ittingen die vierzehn Stationen des Kreuzweges dar, die vom Leiden und der Auferstehung Christi erzählen. In dieser Gegensätzlichkeit entfalten die vierzehn Bilder auf einem kleinen, mit einem Tuch bedeckten Tisch eine besondere Wirkung. Mit einfachen vertikalen, horizontalen und diagonalen Linien, die mit Pinsel und Bleistift gezeichnet werden, erinnern die Papiergemälde auf überraschende, aber durchaus wahrheitsgetreue Weise an die klassischen Darstellungen des Kreuzweges. Die 15. Station, die Auferstehung, wird vertikal dargestellt. Vor dem Altar der Kirche aufgestellt, enthüllt die Skulptur die enge Verbindung zwischen dem letzten Abendmahl, der Passion, der Auferstehung und der Eucharistie. Mit seinem Werk lässt uns Vincent Fournier an seiner eigenen Meditation des Kreuzweges teilhaben.

Vernissage

Sonntag, 1. September 2024, 18 Uhr, Klosterkirche

Die Vernissage ist eingebettet in die [Taizé-Feier](#).

Die Ausstellung dauert bis Ostern 2025.

Veranstalter: tecum - Zentrum für Spiritualität Bildung und Gemeindebau